

FCS presenta el largometraje “Milk: Por un Parto Natural”

Escrito por Administrator

Jueves 04 de Agosto de 2016 10:52 - Última actualización Jueves 04 de Agosto de 2016 11:32



La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad presentó el largometraje “Milk: Por un Parto Natural”, de la cineasta argentina-canadiense Noemí Weis, en el paraninfo Ricardo Michel, de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales, como parte de la celebración de la semana mundial de la lactancia materna.

La actividad, convertida en cine fórum, fue encabezada por el vicerrector Docente de la UASD, doctor Jorge Asjana David y el decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, doctor Wilson Mejía. Fue desarrollada a través de esta última unidad académica y el Instituto de Género de la Primada de América, en coordinación con el Seguro Nacional de Salud (SENASA) y la Fundación Project Hope.

El doctor Asjana David expresó que para la academia y el conjunto de organizaciones que están trabajando en pro de la lactancia materna, es importante abordar este tema bajo la base de políticas saludables y una vida sana.

Resaltó que este tema no tiene ninguna discusión y agregó que más bien hay que luchar por los estereotipos que ponen en contra de la lactancia, ya que únicamente se consagran ideas falsas sobre la forma ideal de aportar a los niños pequeños los nutrientes que necesitan para un crecimiento y desarrollo saludables.

De su lado, el decano de la facultad, doctor Mejía, agradeció el apoyo de las instituciones que lograron realizar la actividad y felicitó la iniciativa del Ministerio de Salud por dar ejemplo de Estado y compromiso con la inauguración reciente de un Banco de Lactancia en ese organismo gubernamental, al tiempo de decir que espera que la iniciativa sea también considerada para esa dependencia universitaria, debido a que la UASD posee una Estancia Infantil.

Mientras que la vicedecana de Ciencias de la Salud, doctora Rosel Fernández, destacó que este documental es el resultado de tres años de investigación de la cineasta Weis, quien utilizó como muestra representativa a 11 países para conocer su historia, origen y cultura y de esa manera se ha hecho representante de todas las vicisitudes que se sufren en el mundo en los aspectos de maternidad, nacimiento y nutrición.